



# ¡Sobre ruedas

## José Saura (hijo), campeón de España para independientes de velocidad en pista

El título de campeón de España para independientes de velocidad en pista, ha pasado a manos del batallador ciclista, José Saura, hijo.

—¿Cuándo te convenciste que quedarías campeón?

—En el momento de llegar a la meta.

—¿Valga la respuesta! ¿Lista de victorias?

—Es el tercer campeonato de España que gané y durante el último mes quedé vencedor en Tarazona, pedalando junto a todas las primeras figuras profesionales, vencí en la Americana del Pabellón, Americana de Mataró, carrera de Gerona, en la Internacional de Montjuich, gané en la preliminar de independientes a 40 de promedio, y...



JOSE SAURA

—¿Y hay bastantes! ¿Tiempo que llevas corriendo?

—Dos temporadas. Tengo veinte años, y como deporte sólo practico el ciclismo.

—¿Cuál es el secreto con el que ganas los campeonatos?

—Creo que son mis facultades.

—¿Son de herencia?

—Sí lo creo. Mi padre fué dos veces campeón de España, por carretera, en la especialidad de resistencia, además tengo dos hermanos que también han sido campeones.

—¿Qué otras cosas consideras necesarias aparte de "las facultades" propias?

—¡La voluntad y la abnegación!

—¿Te las impones tú mismo, o es tu padre quien las impone?

—Mi padre las impone, pero nosotros acatamos sus órdenes gustosamente.

—¿Qué consideración te merece tu padre como entrenador propio?

—Mi padre es muy bueno como padre y entrenador, pero a veces, la verdad, me hace el efecto de un cabo furriel, o quizá mejor dicho, un sargento gruñón.

—¿Tu preparación?

—Buena alimentación, buen entrenamiento y mucho descanso.

—¿No trabajas?

—No. Corro en plan profesional.

—¿Pero el ciclismo te da para vivir?

—De hecho, en España, no hay compensación. El campeonato que he ganado, eran sólo mil pesetas. Pero es cosa de crearse un nombre, y con él prepararse las maletas para salir al extran-

jero. Mi hermano corre ahora en Casablanca.

—¿Qué es lo que "hace" al ciclista, a tu entender?

—El estómago, según mi padre.

—¿Cómo?

—Sí. Hay que cuidárselo no comiendo demasiado, y hacerlo siempre con alimentos nutritivos y de fácil digestión.

—¿Qué pesan tus 1'66 metros de estatura?

—Setenta kilos que acostumbro a "oxigenar" con buenos ratos de descanso entre los pinos del Tibidabo.

—Ya que hablaste de "aquellos" ¿eres del Barsa o del Español?

—Los dos me gustan... pero de lo "demás" no opino.

—Para finalizar opinando, ¿los momentos más agradables de una carrera?

—Cuando paso la meta vencedor, uno, y cuando recibo el ramo de flores de una chica guapa, otro.

—¿Hubo algún flechazo con el ramo de flores?

—No. Aun no. ¡Soy demasiado joven para estas cosas!

—¿Es lo que yo digo!

(JOSE MARIA BAYONA, en "El Correo Catalán").

## Mariano Cañardó no sabe nada del «Tour» 1953

PORQUE TAMPOCO SABE AUN SI SERA O NO CONFIRMADO EN EL CARGO

Un amigo de Cañardó le preguntó el otro día:

—¿Qué me dices de los proyectos para la Vuelta a Francia del año próximo?

—Yo no puedo decirte nada. Porque para decirte lo tendría que saber ya si sigo siendo director técnico.

—¿Es que no te han ratificado aún la confianza, como suele decirse?

—La Federación no me ha dicho ni una palabra todavía.

A continuación nos dijo Cañardó que el "reparto" de las ganancias del "Tour" de este año se había hecho con la conformidad de todos los participantes.

—La parte de Pérez y la de Gil se les remitió a Fornons, a Montpellier. Y los de aquí todos recibieron enseguida la suya.

\* \* \*

Queda fuera de toda discusión que la designación de director técnico es cosa que no debe demorarse. Hemos de creer que la Federación Nacional de Ciclismo tendrá resuelto ya el caso y que esa designación será cuestión de días.

En cuanto a la persona que ha de ocupar el cargo, también hemos de suponer que el nombre de Mariano Cañardó no puede ofrecer duda alguna.



# Tomogor

Calatrava, 4  
Teléfono, 525

## Ciudad Real

---

### José Navarro Carrillo

# ALMACEN DE COLONIALES

CRUZ, 4 - TELEFONO 74 - CIUDAD REAL